

## Michels auf Rang sieben

**NRZ** 29.09.2009, Redaktion  
Oberhausener mit Platzierung zufrieden

Auf dem Hockenheimring fand das Saisonfinale der Internationalen Deutschen Motorradmeisterschaft statt. Mit dabei der Oberhausener Steven Michels, der mit einem siebten Rang im Rennen seinen siebten Platz in der Gesamtwertung verteidigte.

Das erste Zeittraining beendete Michels nur als 23.. Nach Änderungen am Motorrad startete er als 16. aus der vierten Reihe. Nach einem wie gewohnt sehr gutem Start kam Steven als Zehnter aus der ersten Runde zurück. Bis zur Rennmitte konnte er diesen Platz halten und im weiteren Rennverlauf machte sich die gute Beschaffenheit der Reifen bemerkbar, so dass er teilweise schneller als die vor ihm liegenden Fahrer fahren konnte. Er konnte sich bis Rennende noch um zwei weitere Plätze verbessern so dass Steven als Achter den Zielstrich überfuhr. Da noch ein Gaststarter vor ihm lag, wurde er als Siebter gewertet und belegt in der Meisterschafts-Endwertung mit 106 Punkten Rang sieben.

